

Kampf gegen den Egoismus, in der Entwicklung der neuen moralischen Beziehungen in der Familie, in der vollen Achtung der Gleichberechtigung der Frau. Die Entwicklung des sozialistischen Bewußtseins erfolgt im Kampf für die Verbreitung der materialistischen Weltanschauung, gegen religiöse Auffassungen. Es ist eine Aufgabe der Parteimitglieder, sich mit religiösen Vorurteilen auseinanderzusetzen. Das hindert die Kirche nicht, ihre religiöse Weltanschauung zu vertreten. Wir erwarten von der Kirche lediglich, daß sie die Staatsmacht der Deutschen Demokratischen Republik anerkennt und ihre Tätigkeit im Rahmen der Gesetze und der Beschlüsse der Regierung ausübt.

Man kann nicht sagen, daß in der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands der großen Aufgabe der Entwicklung des sozialistischen Bewußtseins der Parteimitglieder und der Erziehung der Massen genügende Aufmerksamkeit gewidmet wurde. Es ist notwendig, in der Partei hartnäckiger gegen das Zurückweichen vor der bürgerlichen Ideologie in theoretischen und praktischen Fragen zu kämpfen. Aber auch gegen die spießbürgerlichen Gewohnheiten ist der Kampf aufzunehmen. Das zeigt sich zum Beispiel darin, daß manche Genossen in bezug auf die Arbeitsmoral und das Verhalten zum Volkseigentum nicht vorbildlich sind. Das zeigt sich auch in der Überheblichkeit gegenüber der Frau, in der Gleichgültigkeit in bezug auf die Erziehung der Kinder sowie gegenüber den Jugendweihen und in der mangelhaften Patenschaftsarbeit in den Schulen. Ein Parteimitglied und ein klassenbewußter Arbeiter zeichnet sich durch die Übereinstimmung seines Denkens und Handelns aus. Er spricht nicht nur über sozialistische Moral, sondern er wendet sie an, er handelt danach. Das zeigt sich vor allem im neuen Verhältnis zur Arbeit, die zu einer Sache der Ehre geworden ist und die zum ersten Lebensbedürfnis jedes Menschen werden soll.

Damit die Partei ihre hohen Aufgaben erfüllen kann, sind beim jetzigen Entwicklungsstand der Parteiarbeit folgende Aufgaben zu lösen:

1. Die Arbeit mit den Menschen

Die Erfolge der Partei beruhen auf dem gegenseitigen Vertrauen der Partei und der Massen. Deshalb ist die grundlegende Aufgabe die tägliche Arbeit mit den Menschen, die politische Überzeugung der Werktätigen über die Beschlüsse und Gesetze des Arbeiter- und Bauern-